



2月の園だより



令和7年

亀有りりおっこ保育園

Tel.5629-0512

厳しい寒さが続いています。日差しの中では少しずつ暖かさを感じられる日も増えてきました。寒さの中でも、子どもたちは元気いっぱい遊び、笑顔を見せてくれています。2月には節分の集いがあります。各クラスでは節分が楽しいものになるよう、準備を進めています。当日は子どもたちの「鬼は外!福は内!」という元気な掛け声が響き渡る事と思います。節分の由来は春を迎えるための行事です。季節の行事を通して子どもたちが日本の文化や季節の移り変わりを感じられる機会を大切にしていきたいと思ひます。寒暖差の大きい季節ですので、体調管理に気を付けながら2月も楽しい日々を過ごしていきましょう。

園長 澤地

2月生まれのおともだち



年間行事予定

- 3日(月) 節分の集い
- 7日(金) 身体測定
- 18日(火) 誕生会、避難訓練
- 21日(金) 乳児健診
- 体育教室 毎週水曜日
- 太鼓教室
- 13(木)、27(木) (4歳児)
- 手話教室
- 7日(金) 5歳児
- 21日(金) 4歳児

恵方巻



節分に巻きずしを食べるようになった由来は「巻く」ということから「福を巻き込む」・「切らずに食べる」ことから「縁を切らない」という意味が込められているという説が有力です。今年西南西が恵方です。西南西を向いて「願い事をしながら」無言で食べてみましょう。1998年に「セブンイレブン」が恵方巻という名称を用い、定着しましたがそれまでは「丸かぶり巻き」と呼ばれていたそうです。

福を呼ぶ豆まき



節分の豆まきは、季節の変わり目に置きやすい体調不良(邪気=鬼)を払い、福を呼び込むために行います。そして、鬼をやっつけるために使われるのが、大きな豆=「大豆」です。ちなみに大豆は、生でまくと目が出て縁起が悪いとされているため、必ず煎った豆を使います。地域により殻つきの落花生で豆まきをするところもあります。鬼役になったり、豆を投げる役になったり、「鬼は外、福は内」と声を出しながら楽しんでください。

「せつぶん」
おすすめ絵本

